
Was erwarten Sie
vom künftigen Stadtrat?
Sarah Hausladen, Leiterin des

Freiwilligenzentrums (FWZ): „Ich
erwarte mir ehrliches Interesse am
bürgerschaftlichen Engagement
und dass unsere Stadträte den En-
gagierten zuhören, auch abseits vom
Wahlkampf. In Straubing passiert
so viel durch Freiwillige – bürger-
schaftliches Engagement ist bunt
und vielfältig und sollte auch so
durch unsere Lokalpolitiker wahr-
genommen und geschätzt werden.

Die Stadt fördert das bürger-
schaftliche Engagement bereits, ich
würde mir allerdings eine noch stär-
kere Förderung wünschen. Es gibt
viele Bürger, die sich für Ehrenäm-
ter interessieren und noch aktiviert
werden können. Hierfür ist jedoch
Beratung, Betreuung und Schulung
notwendig. An dieser Stelle braucht
das Ehrenamt das Hauptamt, wes-
halb eine bessere personelle Aus-
stattung des FWZ mit Hauptamtli-
chen wünschenswert wäre.

Von der Stadt wird der Ausbau
des Nachbarschaftshilfe-Projektes
gewünscht, da eine repräsentative
Umfrage unter Senioren hier einen
starken Bedarf erkennen ließ; die
Nachbarschaftshilfe ist toll, aber
auch sehr zeitintensiv. Das Projekt
liegt dem FWZ am Herzen, mit der
momentanen personellen Ausstat-
tung kann es jedoch leider nicht
ausgebaut werden.“ -ola-

In dieser Serie fragen wir Vertreter
von Vereinen und Interessensgemein-
schaften, welche Wünsche sie an den
künftigen Stadtrat haben.
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